



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO

Mexiquenses
mejor preparados



GENTE QUE TRABAJA Y LOGRA
enGRANDE

Toluca, Estado de México, 06 de junio de 2017

1990. Se crea la primera Comisión Nacional de Derechos Humanos.

Vespertina

Unidad de Comunicación
Social de la Secretaría
de Educación

SÍNTESIS INFORMATIVA

Primeras planas deportiva SEP
universitaria panorama político
región Sindical cultural SEDUC

AVANZAN PROYECTOS ESTRATÉGICOS EN EDUCACIÓN SUPERIOR EN EL PAÍS: ANUIES

El secretario general ejecutivo de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), Mtro. Jaime Valls Esponda, informó que las 187 instituciones afiliadas, además de generar conocimiento, promueven e impulsan alianzas que coadyuvan al desarrollo, desde el campo de la educación superior. Al participar en la Quinta Sesión Ordinaria del Consejo de Institutos Tecnológicos e Instituciones Afines (CITIA), celebrada en el Instituto Tecnológico de Toluca (ITTol), destacó que el esfuerzo coordinado de la asociación, ha permitido avanzar en proyectos estratégicos que fortalecen el desarrollo de la educación superior en México. (ASÍ SUCEDE.COM)

SEP

SE SUMAN 100 ESCUELAS A 'TIEMPO COMPLETO' EN TAMAULIPAS

La Secretaría de Educación agregará 100 planteles al programa de Escuelas de Tiempo Completo en Tamaulipas, a partir del próximo ciclo escolar. El titular de la Unidad Ejecutiva de la Secretaría de Educación del Estado (SET), Mario Leal Rodríguez, indicó que las escuelas se sumarán a las 842 que ya operan en el estado, con lo que se tendrá una cobertura del 40 por ciento de la totalidad de los planteles. (EXPRESO.PRESS)

PRIMERA DAMA DE ZACATECAS LLAMA SICARIOS A ESTUDIANTES, LUEGO SE DISCULPA

Cristina Rodríguez Pacheco, presidenta del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) en Zacatecas, ofreció una disculpa pública al grupo de alumnos de la Telesecundaria "Suave Patria" de los que dijo, se vistieron como "sicarios", durante la Feria DIFerente, en el municipio de Tabasco, realizada el 2 de junio. (MILENIO.COM)

AVANZA REHABILITACIÓN DE ESCUELAS EN SAN JUAN

De acuerdo con el director del Instituto de Infraestructura Física Educativa del Estado de Querétaro (IFEEQ), Vicente Ortega González, los trabajos de rehabilitación de escuelas de San Juan del Río, quedarán listas para el nuevo ciclo escolar 2017-2018, debido al avance del 90 % que la mayoría tiene en dichas acciones. Refirió que se trata de 15 instituciones de diferentes niveles académicos las cuales con recurso de 46 millones de pesos fueron favorecidas, y se espera que antes de que concluya el presente ciclo escolar terminen las labores de rehabilitación para que el gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién realice la entrega de las obras. (EL SOL DE SAN JUAN DEL RÍO.COM)

FALSOS INTENTOS DE EXTORSIÓN EN ESCUELAS

De acuerdo con el director del Instituto de la Educación Básica del Estado de Morelos (IEBEM), Fernando Pacheco Godínez, los intentos de extorsión registrados en las escuelas de la entidad sólo son falsas alarmas, impulsadas por personas que pretenden infundir temor. "Llega a haber incidencias y a veces son solamente falsas llamadas, falsas alarmas que pretenden infundir temor en algunas escuelas, con algunos maestros, pero nada más", explicó el titular de la dependencia estatal. (EL SOL DE CUAUTLA.COM)

PARO DE MAESTROS DEJA SIN CLASES NUEVAMENTE A 290 MIL ESTUDIANTES

Este martes cientos de escuelas se encuentran sin clases, al igual que alrededor de 290 mil alumnos de educación básica, debido a un día más que el magisterio ha decidido suspender labores como medida de presión al gobierno de Baja California por el incumplimiento de pagos a maestros interinos y la jubilación de miles de trabajadores de la educación. A pesar de que no han sido consecutivos, los días que los estudiantes de educación básica han perdido clases, ya suman 8 los días que se han suspendido labores en las escuelas, que iniciaron desde el 9 de mayo pasado. (EL SOL DE TIJUANA.COM)

PIDE COPARMEX APLICAR LA LEY A MAESTROS QUE TOMEN OFICINAS DEL SEE

El presidente de la Confederación Patronal Mexicana (Coparmex) en Mexicali, Rodrigo Llantada Ávila dio a conocer la postura de desacuerdo que guarda la cámara que representa, ante la suspensión de clases y toma de instalaciones anunciada por docentes que se manifiestan en demanda de adeudos históricos por concepto de interinatos, aguinaldos y pensiones. (UNI RADIO NOTICIAS.COM)

CON CENTRO DE COMPOSTA, TLAJOMULCO RECICLA BASURA DE ESCUELAS Y NEGOCIOS

A cuatro meses del anuncio de su arranque, el Centro Municipal de Composteo de Tlajomulco de Zúñiga finalmente inició operaciones para retomar la separación de basura en dicha demarcación, después de que fue prácticamente abandonada en Jalisco, pese a que una norma obliga a todos los municipios a dar adecuado tratamiento a sus residuos. (EL INFORMADOR.COM.MX)

PROTESTAN MAESTROS EN EL CONGRESO DE SINALOA

Esta mañana, maestros de la Sección 53 del SNTE protestan afuera del Congreso del Estado contra la iniciativa de reforma a la Ley del Isstesin. Anteriormente, los maestros han expresado su inconformidad por los cambios que sugieren hacer a la Ley, entre las que destacan ampliar 5 años más el tiempo laboral para alcanzar la jubilación. Además, muestran su rechazo a la propuesta de incrementar las aportaciones y establecer un límite salarial. (NOROESTE.COM)

INFORMACIÓN UNIVERSITARIA

DESARROLLAN EN LA UNAM SISTEMA DE ALERTA DE LLUVIA EN TIEMPO REAL

El Instituto de Ingeniería (II) de la UNAM desarrolló un sistema de alerta de lluvia en tiempo real. El proyecto del Observatorio Hidrológico (OH) surgió como respuesta a una necesidad de muchas ciudades en el mundo: atender emergencias y adaptar el drenaje a eventos de precipitación de alta intensidad en un lapso muy corto, afirmó Adrián Pedrozo, responsable del mismo. (EL UNIVERSAL.COM)

ANIVERSARIO CGEO UNAM OPORTUNIDAD PARA HACER REFLEXIÓN Y ESTRATEGIAS A FUTURO

El Centro de Geociencias (CGeo) de la UNAM cumplió 15 años de existencia en su sede de Juriquilla, Querétaro, con 58 académicos y estudiantes que realizan investigación de vanguardia en ciencias de la Tierra, con un enfoque en problemas multidisciplinarios relacionados con sismos, historia y evolución de la corteza terrestre, vulcanismo presente y pasado, geodinámica computacional y geociencias ambientales, entre otros temas. (RADIO FÓRMULA.COM)

PANORAMA POLÍTICO

MÉXICO Y GUATEMALA VIVEN MOMENTO DECISIVO: EPN

México y Guatemala se encuentran en un momento decisivo para crear una zona más segura, próspera y competitiva, subrayó el presidente Enrique Peña Nieto. En un artículo publicado en el diario guatemalteco, Prensa Libre, apuntó que "los proyectos de integración energética, de interconexión eléctrica, de saneamiento ambiental, así como de mejoramiento de infraestructura fronteriza, serán el mejor camino para lograrlo". (EL ZÓCALO.COM)

ESTARÉ AL FRENTE DEL PRI EN LA ELECCIÓN DEL 2018, ASEGURA OCHOA REZA

El dirigente nacional del PRI, Enrique Ochoa Reza, dijo que permanecerá al frente del CEN durante el proceso electoral de 2018, además de considerar exitoso el desempeño de sus candidatos en las recientes elecciones. "Mi elección es hasta el 2019", dijo en entrevista con El Financiero Bloomberg. "Tengo una responsabilidad que cubrir y ahí me voy a quedar hasta el 2019". (PROCESO.COM)